



Blurred text content

### +++ Appina Travel: Erfolgsgeschichte der deutschen Einheit

30 Jahre deutsche Einheit feiern wir diesen Oktober in Deutschland. Appina Travel feiert natürlich mit und hat besonderen Grund dazu: Das vor 18 Jahren von Uli Gerstmeier und Luis Lintner in Gauting/München gegründete Unternehmen beschäftigt inzwischen auch Mitarbeiterinnen außerhalb des Hauptsitzes in Dresden und Berlin. Über Skype-Konferenzen und Telefongespräche stehen alle Mitarbeiter immer in Verbindung. Geschäftsführer Uli Gerstmeier erinnert sich: „Vor 30 Jahren mussten Telefonate über die Vermittlung der Telekom angemeldet werden.“ Umso mehr freut er sich über das Jubiläum: „Damals hätte ich mir nie träumen lassen, dass alles so zusammenwächst und wir einen Firmenstandort in Dresden haben. Viele Mauern sind seither gefallen und ich freue mich, dass die Einheit bei uns so sichtbar ist.“ +++

